# 主人公

# ~「自立」「共生」「しなやかな心」~

令和2年11月6日(第8号) 葉山町立南郷中学校 校長 森岡 孝 875-9494

清々しい秋晴れがつづく日々、保護者の皆さま、いかがお過ごしでしょうか。今年は台風の上陸もなかった関係で、近年になく紅葉がきれいになりそうだと聞きしました。コロナ禍の中、ちょとした楽しみです。さて、冬到来を前にしてインフルエンザの流行を気にしながらのコロナ対応も気を引き締め臨んでまいりたいと思います。しかし週末の鎌倉駅の様子などを見ると(私は鎌倉在住なので)世の中は、少し油断しているように思います。必要以上にコロナを恐れることは良くないと思いますが、今までやってきたマスクの着用やうがいや手洗い等、感染予防のために当たり前にできることはゆるめることなく取り組んでまいりましょう。また、今後危惧しなければならないこととして南郷中学校にコロナ陽性者が出たときの学校の動揺があります。その時に備えて学校ではコロナ差別について全校で取り組みました。1年生は高校や大学の部活動で発生したクラスターに対しての誹謗中傷について、2、3年生は訪問看護をしている医療従事者にかけられた心ない言葉を題材にした授業を行いました。その授業を受けての生徒の生の声を下に紹介します。

また、10月27日(火)に3年生の意見文発表会がありました。例年であれば文化祭で発表されていたものですが、今年はコロナ感染予防のため体育館でソーシャルディスタンスをとり、発表者は口元が見えるフェイスシールドをつけて実施しました。下級生には3月の文化的発表会の映像で見せることになっています。その際にコロナ差別について述べてくれた3年B組春山海月さんは、この問題を次のように語っています。「最後に、僕たちがこれからコロナウイルスと一緒の生活の中で絶対にやってはいけないことがあります。それは誰かがコロナウイルスに感染してしまったときに、その人を非難することです。一番不安で悲しい思いをしているのは、感染してしまった人です。ぼくはそのような時には感染してしまった人を勇気づけられる人間でありたい…」南郷中学校は、皆が正確にコロナウイルスの怖さを知り、苦しんでいる人に優しく出来る学校を目指したいと思います。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

# 

ツイッターなどの SNS が発展している今、コロナ差別という例えば自分の家族や親戚が感染し、その手当てをしているかもしれない看護師という立場の人に対して、その人をバカにするような差別にあたる言動を言うのは、あまりにも人としてひどいと、思う。イギリスやアメリカなどの国々では、夜19:00になったら一斉に窓を開けて感謝の言葉を叫ぶようなこともされていると聞く。もっと国民全体が協力する必要がありそう。

私の母も医療従事者にあたるから、コロナを身近に感じることが多く、私がコロナだったら…と考えたことも多々あった。その中で、今回の授業を受け、看護師さんに罵声を浴びせた男性のように、まないだコロナウイルスに対しての知識が広がっていないんだなと感じた。また、インフルエンザがはやっているときには、医療従事者に対しての差別はないと思うのに、どうしてこんなにコロナウイルスの医療、世事者は、差別されなくてはいけないのか不思議に、思う。

コロナにかかったら知らない人にバッシングなどを受ける。そんな世界は私はいやだ。今はすごく大変な状況だけれどそんなときに助け合いたい。みんながこの機会を通してこれから人を傷つけることがなくなってほしい。コロナに感染するのは決して罪じゃない。だからみんなで接し方を考えていきたい。

私だったら医療従事者に「おつかれさまです。」と声をかけたいと思いました。医療従事者の人たちも日々不安を感じているだろうし、記事にあった「お前のせいで感染が拡がるだろう」と言われたとが、もしあったら「おつかれさまです。」と言われることで、少しでも安心できるのではないかと思いました。もし、声をかけられなくても医療従事者の人たちを応援しているという気持ちが伝わるようなことをしたいと思いました。

### ◆◆ 南郷中学校吹奏楽部定期演奏会(ALL IN ONE)が開催できました◆◆

さる 10 月 18 日(日) に第 13 回南郷中学校吹奏楽部定期演奏会(ALL IN ONE)を開催いたしました。コロナ禍の中葉山町関係各所のご理解とご協力の下、感染防止に注意し入場制限もかけつつ実施しました。顧問の先生・福祉文化会館等ご尽力頂いた方々には感謝しかありません。中止せずにどうしたら安全に開催できるか多くの人の英知の結集した姿でした。吹奏楽部の生徒も素晴らしい発表で答えてくれました。ありがとうございました。

#### 第38代 吹奏楽部部長 3年B組

本日はお忙しい中ご来場いただきありがとうございます。今年は7月までの休校やイベントの自粛のため、例年のお祭りやコンクールがない少々"味気ない"夏を過ごしました。だんだんとイベントが中止されていくなかで当演奏会「ALL in One」の開催も、もしかしたら…と不安になる場面もありましたが、飛沫感染が心配される日々の練習に、部員を送り支えて下さった保護者の方々や、当演奏会の為に尽力して下さった先生方のおかげで開催することができました。本当にありがとうございましす。部員一同練習の成果をこの数時間に詰め込んでお迎えいたします。ぜひお楽しみください。今後とも南郷ブラスをよろしくお願いいたします。

## ◆◆ 祝!陸上部男女そろって県駅伝出場◆◆

10月17日(土)に逗葉地区県駅伝大会予選が、南郷上の山公園で開催されました。雨の中、12月上旬の気温のとても寒い中での開催でした。女子は全区間において区間賞を南郷中が独占する完全優勝をおさめ、男子は6人中4人が区間賞、1区の山田太陽さんがデットヒートの結果、1位を守ってからは、どんどん引き離しての優勝でした。男女とも逗葉地区では敵無しの強さでした。県大会本番は、11月7日(土)に八景島・海の公園で開催されます。残念ながら今年はコロナ対策で無観客試合・入場制限も厳しい中での実施になるそうです。私も応援にいけないのはとても残念ですが、選手のみなさんが持っている力を100パーセント発揮できるよう祈っています。

## ◆◆部活動では、新人大会が始まりました◆◆

・バスケットボール部 9月27日(日)・10月3日(土)・4日(日): 沼間中

男女共に予選リーグを勝ち上がり決勝リーグの結果、女子は第3位・男子は優勝をおさめました。 男子は、11月8日(日)より開催される県新人大会横須賀ブロック予選では、横須賀の第3・第4シードとあたるシード件を得て大会に臨みます。

【女子】

VS 葉山 32-72 VS 逗子 22-67 0勝2敗 第3位

【男子】

VS 葉山 79-37 VS 久木 92-29 2勝0敗 優勝

・バドミントン部 団体戦 10月10日 (土):横須賀南体育館 台風の接近の中、大会の開催も心配される中実施されました。健闘むなしく敗北でした。次回の個人戦 頑張って下さい。

# ◆◆ 朝練対応のバス路線の復活について◆◆

9月24日(木)のお便りで京急バスの一部ダイヤが廃止になったとお知らせした所ですが、次の通り新たに増便されることとなったのでお知らせします。

[増発便]

・逗子駅発6:32~(6:37切り通し下経由)~南郷中学校着6:58

[増発開始日]

令和2年11月16日(月)

関係各所に感謝いたします。保護者方々には、以前より早い時間のバスになりますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

# ◆◆授業時間の変更と冬休みについて◆◆

南郷中学校では、臨時休校の授業の遅れを取り戻すべく、1 日 7 時間の授業を継続して参りました。10 月 9 日の前期終了の時点での各学年各教科の授業の進捗状況を調査いたしました。どの教科も例年並みの進度を回復しており、教科によっては速い教科もあるようでした。校長会と教育委員会との協議の上、11 月 30 日 (月) より通常の 50 分 6 時間授業に戻すこととします。また、冬期休業につきましては、計画を変更して 12 月 26 日 (土) から 1 月 6 日 (水) までの期間といたします。ぎりぎりのご連絡、ご迷惑をかけていることも多々あると思いますが、ご理解のほどお願い申し上げます。尚、今後の感染状況によっては、必要に応じて変更することもありますのでご承知おき下さい。

※個人情報保護の観点から、画像と個人名を削除して掲載しています。